

Let's dance!

Rhein Valley Line Dance Group feiert ihr 15-jähriges Bestehen



Die Rhein Valley Line Dance Group feiert ihr 15-Jahr-Jubiläum am Samstag, den 25. März 2017, mit einer grossen «Big Line Dance Night» in Gamprin. Auf die Gäste wartet ein herzliches Programm mit Abendessen, Workshops, Shows und Einlagen, Stores und Überraschungen.



Mit der Gründung der Rhein Valley Line Dance School vor 15 Jahren wurde Elisabeth «Lizzy» Elkuch-Heid zur Wegbereiterin des Line Dance in Liechtenstein, der Ostschweiz, im Bündnerland und im Engadin. Viele Line-Dance-Instruktoren in diesen Gebieten haben hier ihre ersten Erfahrungen gesammelt und weiterverbreitet. Die tägliche Kursarbeit ist die eine Leidenschaft von Elisabeth, die andere ist die Rhein Valley Line Dance Group, eine Showformation, die mit Auftritten im In- und Ausland viele grosse Erfolge feiern konnte. Seit ihrem fünften Lebensjahr tanzt auch Tochter Victoria mit, die sich

ebenfalls ganz dem Tanzen verschrieben hat. Seit 2008 gibt es die Rhein Valley Line Dance Hall in Bendern, wo auch tagsüber Stunden für Alt und Jung angeboten werden. Das Gelernte kann dann regelmässig bei den beliebten Line Dance Nights angewendet werden. Vor 10 Jahren gesellte sich ein ganz spezielles Angebot dazu: die Line Dance Wochen auf Mallorca. Mit viel Einsatz und individuell auf jeden einzelnen Teilnehmer abgestimmt, sind diese – mittlerweile vier Wochen – auf der schönsten Insel im Mittelmeer sehr beliebt und jeweils ziemlich schnell ausgebucht.

Jahr der Highlights

2017 ist ein ganz spezielles Jahr für Elisabeth Elkuch-Heid. Nebst dem 15-Jahr-Jubiläum kommen noch einige weitere Highlights auf sie und die Freunde des Line Dances zu. Vom 11. bis 17. September bietet sie mit dem Helvetia Intergolf in Crans Montana eine Woche Line Dance an. Zudem gibt es, weil so schnell ausgebucht, eine 5. Woche auf Mallorca in den schönsten Stränden gelegenen Universal Hotels. Nicht zuletzt ist Elisabeth Elkuch-Heid für die Tanzchoreografie für die Winnetou-Freilichtspiele in Engelberg verantwortlich. Premiere ist am 15. Juli.

Big Line Dance Night

Datum: Samstag, 25. März 2017
Wo: Gemeindesaal, Gamprin
Türöffnung: 17.00 Uhr
Abendessen: 18.00 bis 20.00 Uhr

Programm: Ab 20.00 Uhr Shows, Workshops (mit Instruktoren aus Spanien), Überraschungen, Geschenk für jeden Gast, Dessertbuffet, Stores mit Tanzschuhen und Kleidern. Jede Eintrittskarte nimmt an einer Verlosung teil. 1. Preis ein Smartphone Nubia Z11 und viele weitere tolle Preise.

Ticketpreis: CHF 29.–

Anmeldungen unter: 0041 78 790 23 28
linedance@rheinvalley.li, www.rheinvalley.li

Ein Leben für Tanz und Musik

Elisabeth Elkuch-Heid wurde ihre spätere musikalische Passion bereits in die Wiege gelegt: Der Vater, ein begnadeter Schweizer Xylophon-Virtuose, die Mutter einst Primaballerina an der tschechischen Staatsoper. Da war es naheliegend, dass auch Elisabeth im Alter von fünf Jahren mit Ballett begann. Später kamen dann Jazz-, Modern- und Steppdance und mit acht Jahren Klavier- und Gesangsunterricht dazu. Mit 16 Jahren konnte Elisabeth ihre musikalischen Fähigkeiten (neben Gesang und Klavier auch Harfe) am Konservatorium in Feldkirch verfeinern. Im Jahre 1988 gründete Elisabeth ihre eigene Musikschule und erteilt bis heute auf beiden Seiten des Rheintales Klavier- und Keyboardstunden.

Gute Voraussetzungen also für die spätere Karriere als Line Dance Instrukturin, die vor 28 Jahren ihren Anfang nahm. Auf einer ausgedehnten sechswöchigen USA-Reise im Sommer 1989 wurde «Lizzy» vom Line Dance Fieber angesteckt. Diesen Virus wurde sie nicht mehr los. Von nun an ging es jedes Jahr über den grossen Teich, um diesen Tanzstil zu erlernen.

